

Témoignages de consommateurs

Cette fois c'est la bonne ! enfin j'espère...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 5/02/2015 à 13:30

Bonjour,

Voilà, j'ai 25ans et je consomme de l'héroïne, encore... J'ai arrêté pendant 2ans (grâce au travail) et là ça fait depuis octobre 2014 que je suis au chômage... j'ai repris ma consommation et je ne fais qu'augmenter, je suis pratiquement à 2g par jour, c'est trop mais je contrôle plus rien.

Je ne veux plus être sous traitement, je l'ai été (sous subutex) mais comme beaucoup je l'écrasais et le sniffais, ce n'est pas la solution pour moi. Je dois arrêter sans traitement de substitution, je suis décidée. Je rentre en cure le 18 février j'espère que tout va bien se passer et que je vais réussir à aller au bout pour arrêter cette merde, il le faut sinon je vais en mourir c'est sûr !

J'ai peur, je me pose beaucoup de questions, si je vais y arriver, je pense déjà à si je vais replonger alors que je n'ai pas encore arrêté...
Quelqu'un à déjà été en cure? Comment sa s'est passé?